

La pandemia originada por el covid-19 planteó una serie de desafíos a Rentaclima, principalmente en el área de la salud.



COMERCIAL RENTACLIMA S.A.:

Pionera por 20 años en Chile en servicios temporales de climatización

La compañía, que se caracteriza por adaptar equipos y soluciones de acuerdo a las exigencias del mercado, ha implementado un sistema de ventilación y climatización en hospitales de campaña para pacientes covid.

Comercial Rentaclima S.A. fue creada en el año 2000, con el propósito de atender y desarrollar el mercado de alquiler de equipos de climatización en el país. Un año después, inició los "servicios temporales de climatización" que comprenden los traslados, habilitación, operación y supervisión de sistemas climatización y de generación eléctrica, los que contemplan soluciones de ventilación, calefacción, aire acondicionado y deshumidificación de ambientes, entre otros.

Normalmente estos servicios están orientados a la atención de instalaciones provisionarias, tales como grandes ferias, eventos, casinos, obras de construcción, campamentos mineros, actividades agrícolas, etc., en cualquier época del año y región del país. "El crecimiento de la demanda por estos servicios ha sido constante y con un persistente desafío para adaptar equipos y soluciones de acuerdo a las exigencias del mercado", señala Carolina Godoy, gerente comercial de Comercial Rentaclima S.A.

La pandemia originada por el covid-19 planteó una serie de



Sistema de calefacción radiante infrarroja más grande de Sudamérica, implementado en el Mall Portal la Dehesa de Cencosud.

DESAFÍO CORPORATIVO

Carolina Godoy, gerente comercial de Comercial Rentaclima S.A., destaca que el desafío futuro para la compañía será responder a la creciente demanda por sistemas de climatización eficientes y ecológicos, basados en equipos con tecnología de punta, que permitan atender satisfactoriamente las necesidades de climatización en mercados tan diferentes como el retail, los sectores industrial y agrícola, la minería y la industria de los eventos.

desafíos a la empresa, principalmente en el área de la salud, debiendo traspasar su experiencia adquirida durante dos décadas de desarrollo, a implementar un sistema de ventilación y climatización en hospitales de campaña para pacientes covid, mediante equipos compactos, bomba de calor, habilitados para un despliegue rápido. Los hospitales de campaña completamente equipados y climatizados fueron adquiridos por el Ministerio de Salud a la empresa canadiense Weatherhaven™ para atender la demanda de camas en diferentes regiones del país.

"Rentaclima ha logrado conformar un equipo de profesionales, técnicos y trabajadores altamente calificados, motivados y con gran experiencia en la instalación de sistemas permanentes o temporales de climatización, principal activo que nos ha permitido liderar el mercado en estas dos décadas de trayectoria", asegura.

PROYECTOS EMBLEMÁTICOS

Existen una serie de proyectos

emblemáticos que enorgullecen a Rentaclima, entre estos destacan las instalaciones de un sistema de calefacción radiante infrarroja más grande de Sudamérica, implementado en el Mall Portal la Dehesa de Cencosud (año 2004), y de un sistema solar térmico para el Centro de Distribución Lo Aguirre de Walmart (año 2013).

Con respecto a los servicios temporales destacan la implementación consecutiva de climatización a la Feria Fidae entre los años 2006 y 2018, de las ferias Expomin, Aquasur, Edifica, Feria del Libro de Providencia y Nuñoa, Salón del Automóvil, Cumbre de Presidentes CELAC (2013), y la climatización suplementaria de los hospitales de La Florida (Dra. Eloisa Díaz) y de Maipú (Hospital del Carmen), entre los años 2015 y 2020.

EXPANSIÓN A PERÚ

Siguiendo el mismo modelo de negocios, en el año 2013, Comercial Rentaclima S.A. creó la filial Rentaclima Perú S.A.C., tomando en cuenta la escasa oferta en un mercado dos veces más grande que el chileno.

"Rentaclima Perú jugó un rol

clave en dicho país durante este año, considerando la gran cantidad de contagiados covid-19, situación que hizo colapsar la infraestructura hospitalaria, requiriendo la urgente habilitación de hospitales de campaña, cuyos sistemas de climatización y ventilación fueron exitosamente implementados por dicha filial peruana", explica Carolina Godoy.

La filial ha proporcionado variados servicios de climatización en el país vecino. Por ejemplo, en ferias internacionales, como ExpoMina, ExpoEventos, PeruModa y Mistura, y en eventos gubernamentales, como APEC, Alianza del Pacífico, Junta de Gobernadores, Ministros de Defensa de las Américas.

Además en eventos corporativos, como Coca Cola Trophy Tour, CADE Perú, Toyota, Herbalife, HP, Unique; lanzamiento de productos para marcas importantes, como Motorola Perú, Toyota Perú, Backus SAB Miller, Nike, y edificios y oficinas corporativas de clientes, como BCP Perú, BMW Perú, así como en campamentos mineros, como Mina Quellaveco.